

# La Almudaina

Suplemento correspondiente al Martes 1.º de Mayo de 1888.

## CORREO DE HOY

Madrid 28, á las 11'15 n.—Se comenta que el señor Romero Robledo, después de la actitud hasta cierto punto benévola en que se había colocado, haya vuelto á reanudar la campaña obstruccionista en la debatida cuestión de las reformas militares.

Madrid 29, á las 9'50 m.—El discurso pronunciado anoche por el señor Carvajal en el Círculo republicano, no ha correspondido al interés con que se esperaba conocer las ideas de este hombre público, después del largo período en que ha permanecido alejado de la política.

El señor Carvajal justificó la actitud del señor Ruiz Zorrilla como contrario al sistema parlamentario, diciendo que había querido decir partidario de la reforma del sistema.

Madrid 29, á las 12'30 m.—S. M. la Reina Regente se halla muy mejorada de la ligera neurálgia catarral que le obligó á guardar cama ayer.

Hoy se ha levantado y ha oído misa en su oratorio particular.

Madrid 29, á las 11'30 m.—El periódico posibilista *El Globo* señala que al separarse los señores Lopez Dominguez y Romero Robledo pretenden ambos sustentar la bandera del partido reformista, haciendo, cada cual por su lado, el recuento de los Comités de provincias que les siguen.

Dicho periódico añade que es en el Parlamento donde conviene aclarar las nebulosidades que envuelven al reformismo, y que el país, desorientado en esta cuestión debe saber á qué atenerse.

París 29 á las 10'30 m.—Con objeto de conmemorar el aniversario de Cervantes, la colonia española de esta capital celebró un banquete, que se vió concurrido por los más distinguidos compatriotas que residen aquí.

El señor Ruiz Zorrilla pronunció un discurso lamentando las divisiones, cada día más profundas, que existen entre los republicanos franceses, ocurriendo en esto una cosa parecida á la que se notó en España mientras gobernaban los republicanos.

Hablando de Italia, dijo el señor Ruiz Zorrilla que la dinastía de Saboya es allí respetada, porque representa el progreso y la libertad.

Vosotros (dirigiéndose á los franceses) y los italianos, que habeis arrojado de vuestro suelo á los borbones, ¿cómo podeis pre-

tender que los españoles les conservemos? Si volvieran á reinar en Francia, vuestras libertades serían arrebatadas, como ha ocurrido en España, donde han sido arrebatadas hasta sus raíces. Viendo esto ¿no permaneceríais en actitud de protesta?

París 29 á las 11'45 m.—El emperador se halla mejorado.

De continuar en el estado en que ahora se encuentra, es posible asegurar que volverá á quedar en un estado análogo al que estaba antes de padecer la bronquitis que puso en peligro inminente su vida.

Aun permanece en la cama; ha tenido una entrevista con Bismarck que ha durado quince minutos.

París 29, á las 3'45 t.—Considérase seguro el matrimonio del príncipe Rupprecht, nieto del regente de Baviera, con la archiduquesa Valeria, hija del emperador de Austria.

En la mayor parte de las capitales de Francia han quedado establecidos comités boulangieristas para aumentar la popularidad del ex-general.

Parece que el ministro de la Guerra de Rusia ha felicitado á M. Boulanger por su último discurso.

Berlin 28, á las 7'15 t.—Háblase de una posible reconciliación con Francia, devolviendo la Lorena. El conde de Leus patrocina esta idea en una memoria que el emperador ha leído, en la cual dice que «sería sin duda, suficiente para llegar al desarme y á la alianza franco-alemana.» Los reptiles dicen que es un sueño absurdo. El emperador quiere estudiar el asunto así que mejore; asegúralo el amigo del emperador conde Lerchenfeld.

La *Gaceta de Colonia* dice que según el representante de Francia en Berlin, las relaciones son muy satisfactorias con el nuevo gabinete de la República, y que lo ha confirmado el conde de Munster.

Buda-Pest 29.—Ha sido enviado un nuevo regimiento de infantería á la fortaleza fronteriza de Petervarad, desde cuyo punto las tropas austriacas podrían ir á Belgrado en tres horas. El gobernador de la fortaleza espera únicamente una orden telegráfica del rey Milano, para tomar esta medida.

Varsovia 29.—A propuesta de los peritos militares va á procederse á la construcción de nuevos fuertes en los alrededores de Koluski, y sobre la carretera que une á Tamack con Tarnogrado.

La construcción de las trincheras del distrito de Lublin, han quedado completamente terminadas.

San Petersburgo 29.—El Consejo del Imperio ha puesto á la orden del día, la reforma de la policía en las provincias bálticas, asimilándola á la policía imperial.

Considérase esta medida como precursora de la reforma judicial, pedida desde hace tanto tiempo y continuamente aplazada.

Sofía 29.—Ha terminado la causa seguida contra los electores de Kulovieza, que en las últimas elecciones habían nombrado al czar Alejandro, diputado de la Sobranje, resultando libremente absueltos los acusados.

Belgrado 29.—El gobierno austriaco ha dirigido al gobierno de Servia, una nota enérgica, protestando contra el proyecto de aumentar los impuestos sobre los artículos de consumo, de 5 á 12 por 100. Dícese que Alemania, Italia é Inglaterra, se adherirán á la nota diplomática de Austria.

Roma 29.—Con motivo de la dimisión de M. Cavallotti, la prensa redobla sus ataques contra M. Crispi. Asegúrase que el partido conservador no presentará ningún candidato contra M. Cavallotti, para que resulte más solemne la demostración contra el presidente del Consejo.

M. Cavallotti será seguramente reelegido por una importante mayoría.

Teheran 29.—Los últimos informes recibidos de Bokhara señalan una viva agitación en la población de aquella provincia. El clero musulman escita al pueblo á la rebelión.



Imp. de «La Almudaina.»—1888.

